
Mündliche Einwohnerfrage des Herrn Gottfried Düx betr. Apostelpfad, keine Antwort auf 
Eingaben von Anwohnern erhalten 
Wäre es nicht an der Zeit, dass die Verwaltung auf die Eingaben der Anwohner jetzt reagiert und 
eine Erklärung dazu abgibt, warum der Tagesordnungspunkt nicht behandelt wurde bzw. mitteilt, 
wann er behandelt wird? 
Antwort: 
Der Apostelpfad befindet sich zur Zeit in der Planung und wurde in der Anliegerversammlung 
erläutert. Sobald die Auswertung der Stellungnahmen und Überprüfung von Vorschlägen und 
Aspekten zur Gestaltung des Verkehrsraumes abgeschlossen sind, kann die Stadt die 
entsprechenden Fragen beantworten. 
Es wird davon ausgegangen, dass der Tagesordnungspunkt nicht vor dem 25.01.2017, 
eventuell auch erst im Februar, behandelt werden kann.  


